

あきたじん通信

秋田県総務部総務課 2021年6月号

新型コロナウイルス感染症拡大により、なかなかお会い出来ない日々が続いておりますが、皆様、お元気でお過ごしでしょうか？

昨年度に続き、各地の県人会や団体の総会・イベントなどが中止とのご連絡をいただき、全国の「あきたじん」の皆様とお会いして、直に交流することができないのはとても残念ですが、ホームページやFacebookを通じて今年度も皆様と交流していきたいと思っております。

紹介したい「あきたじん」や秋田にゆかりのあるお店、県人会への熱い想いなど、皆様からの投稿お待ちしております♪



通勤途中に咲く紫陽花。
秋田は今が見頃です。

県人会等を担当するスタッフをご紹介します！！

まだまだ皆様とお会いできない日々が続いておりますので、紙面で今年度の県庁総務課のスタッフをご紹介します。どうぞよろしくお願い致します！！



①柴田 穰
(しばた じょう)

4月に総務課に異動し、県人会の担当となりました。



②進藤 碧
(しんどう みどり)

今年の6月から県人会等交流推進員として総務課に勤務しております。

コロナの収束後、居酒屋巡りと学生時代やっていたスキーを再開したいと目論んでおります。全国の県会の皆様どうぞよろしくお願い致します。

3児の母、趣味は庭いじり、特技は剣道です。全国各地で秋田を想う方々とつながれることを嬉しく思っています。どうぞよろしくお願い致します。

秋田県男鹿水族館GAO

ホッキョクグマの赤ちゃん誕生！ 命名「フブキ」

フブキだよ！
よろしくね♡



昨年12月末に男鹿水族館GAOに生まれたホッキョクグマの赤ちゃんの名前が「フブキ」に決まりました。県人会の皆さんの中でも応募された方もいるのではないのでしょうか？

応募は全国から7,638件あり、父親の豪太と母親のユキの名前を組み合わせると『豪雪』になるので、吹雪の中でもたくましく育てほしいとの願いを込めて投票により命名されました。

6月8日から一般公開され見学できるようです。

しかし、まだまだコロナ禍で往来が厳しい！直接行けない！…と思った方、朗報です！水族館では、動画投稿サイトYouTubeで成長の様子を公開しており、可愛らしい姿や仕草で人気を集めています。動画でフブキの成長をみて秋田を感じてみてはいかがでしょうか？



佐竹知事、定例記者会見にて

「連絡シート2021」 ご協力ありがとうございました！

今年5月末に発送した「連絡シート2021」。多くの団体からご提出いただきました。ご協力ありがとうございました。

今年度は活動ができない、予定が立てられないという団体も多くあるようです。そんなときは是非、ホームページ「あきたじん」やFacebook「全国あきた県人会」をご利用ください！！

ホームページ「あきたじん」投稿の ご相談等はこちらまで♪

秋田県総務部総務課
県人会等担当
柴田 穰・進藤 碧



◆電話：018-860-1054

◆E-mail
akitajin@mail2.pref.akita.jp